



Regierungsratsbeschluss vom 13. September 2022

Ratschlag betreffend Gewährung eines Darlehens an die Stiftung AHBasel für einen Neubau für eine spezialisierte, kurzzeitstationäre Jugendeinrichtung am Nonnenweg 76 in Basel

P221246

1. Das Vorhaben wird mit Fr. 12'620'000 ins Investitionsprogramm aufgenommen.
2. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

AHBasel betreibt eine Einrichtung zur Krisenintervention für männliche Jugendliche zwischen 12 und 18 Jahren, die aus straf- oder zivilrechtlichen Gründen eingewiesen werden. Die Liegenschaft von AHBasel an der Missionsstrasse 47a ist in hohem Mass sanierungsbedürftig. Auch ist sie aus betrieblicher und sicherheitstechnischer Sicht für die Umsetzung des pädagogischen Auftrags kaum mehr geeignet. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, der Stiftung AHBasel ein rückzahlbares und verzinsbares Darlehen in Höhe von maximal 12,62 Mio. Franken für einen Neubau zu gewähren.

